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Задача человека – соединить 

  

все сознания Высших Я в одну цепь, 

  

завершая процесс созревания

  

  

04.07.18.
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Дорогая Семья Ра. Прошу поговорить о пути просветления и вознесения. Как вы это
понимаете в свете наших планетарных событий? 

  

Если говорить о том, что Солнечный Логос начинает уборку урожая, то вы готовы к ней в
том случае, если превзойдете обычное сознание человека. Это касается живых и
мертвых людей. Те, кто согласен уйти с планеты и начать новый оборот спирали
вознесения душ, способны преодолеть земное притяжение и начать жизнь «с чистого
листа» в другой плотности.

  

Мне интересно, насколько точно я передаю смысл ваших ответов?

  

Удовлетворительно. Нет противоречий или поправок. 

  

Тебе интересно, каков критерий вознесения души?

  

Да. У нас нет шкалы измерения сознания. Есть шкала эмоций, есть шкала вибраций, но
как измерить сознание?

  

Да, мы согласны, что сознание нельзя измерить шкалой вибраций или эмоций. Сознание
– это объем, на который возможно расширение вашей осознанности. Это значит, что вы
осознанны в других измерениях или нет.

      

Мы не осознанны в других измерениях и только можем ощущать больший объем, тонкость
вибраций, некоторые энергии и небольшой объем информации, которые передают нам те
или иные существа. Мы все равно остаемся в своем земной сознании и пытаемся с
вселенной или с планетарной системой сделать то же, что и с собой – очистить до своего
уровня, удалить препятствия, убрать грязь и негативных существ. Мы считаем, что все
загрязнены или не исцелены так же, как и мы. Мы не осознаем свою силу и
возможности, и пользуемся всем этим просто призывая, приказывая, прося или
повелевая. А как лучше нам работать с собой в тонком плане? 
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Ваша задача – лучше начать осознавать результаты своей работы, чтобы выявить те
пути, где вы можете исправить смысл намерения – повеления, понять других на этих
планах, их интересы, и почему они вам помогают или просто разговаривают с вами. То
есть, направьте свои мысли в сторону того, кто с вами работает. Изучите его и
постарайтесь его понять глубже, чтобы научиться РАЗЛИЧАТЬ тонкий план и процессы,
происходящие в нем.

  

Насколько это возможно?

  

Мы вам в помощь, и будем на нашей Школе вести учебные процессы по исправлению
вашего понимания тонкого плана, по отработке методики вхождения в свои порталы
связи, по исцелению вашего сознания и сознания ваших Высших Я.

  

Насколько наше Высшее Я самостоятельно? Какие критерии понятия Высшего Я у вас?

  

Единство сознаний всех измерений начинается в вашем плане. До тех пор, пока
существо не прошло на физический план, оно не может до конца обозревать всю свою
октаву. В то же время, пока вы не начнете процесс вознесения, как вы это называете, вы
не можете считаться полноценным существом гуманоидного типа, а просто пока
биологическим существом с ограниченным сознанием. Вы начнете свой путь к вершинам
своего Я только после осознанного решения пройти этой дорогой. Пока вы привязаны к
планете, вы не сможете уйти в более высокие планы для новых впечатлений жизни.

  

Ваши планы Высших Я осознанны, поскольку ты даже разговариваешь с ними, т.е. на
каждом уровне вы существуете пораздельно, т.е. не связывая свою жизнь с более
высоким или более низким планом. Ваша задача – соединить их, заякорив на планете,
связав все сознания в одну цепь, завершая процесс созревания. 

  

Можно ли сказать, что наш земной уровень сознания наиболее полный и осознанный,
если человек уже связан в цепь Высших Я? Этот вопрос я задаю, потому что вы сказали,
что именно мы должны связать все части нашего Я. Нам представлялось, что наше
сознание наименее развито, и для нас Высшие Я всегда считались руководителями и
Учителями.
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Все неоднозначно. Существует личность или монада, которая опустилась для набора
опыта на всех планах. Ваше Я хочет стать взрослым, и прошло несколько стадий
созревания. Дойдя до корней, оно поднимается в новом свете осознания. Ты знаешь,
существуют и на планете разные уровни сознания – растительное, животное и
человеческое. Другие уровни мы пока не рассматриваем. Растения поднимались до
животных, из животных произошел человек физический, на которого надели ядро
сознания монады. Монада уже содержит в себе все уровни сознания, и просветление –
это путь осознания разных оболочек Я и раскрытия или расширения сознания до этих
оболочек. Разумеется, вы не сможете осознавать все планы так, как если бы вы в них
жили, но понимать самые общие законы и принципы вы вполне уже можете. 

  

Главный принцип служения всем – не навреди. Есть еще: не бойся; мы все – Одно; ты
служишь Себе Одному; ты всегда готов помочь, если можешь и желаешь.

  

Странный какой-то последний принцип – я не так перевела?

  

Откликнуться на зов – наша возможность и потребность. Не всегда мы можем помочь, к
сожалению, например, если человек тонет. Если ты не желаешь помогать, это тоже твое
право, мы не нарушаем принцип свободы воли.

  

В «Законе Одного» часто упоминается Закон Запутывания. Что это за Закон? Зачем он
существует?

  

Разум развивается тогда, когда человек мыслит. Чем больше он мыслит, тем лучше
развивается. Сам человек должен найти узлы, распутать их и понять смысл. Это путь
развития. Если всегда все ясно, то никто не будет стараться понять или развивать свое
мышление. Мы не стараемся облегчить все задачи, просто ведем к ним. Сам процесс
задавания вопросов и получения ответов тоже приводит к распутыванию некоторых
непонятностей.

  

Еще вы не упомянули о законе Свободной Воли и Принципе Любви. Мне не нравится
слово «искажение». У нас оно имеет неприятный смысл.
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Мы понимаем «искажение» как добавление к тому, что было изначальным. Появляется
что-то новое и искажает первоначальную истину. Ваш Логос очень стремится научить
вас любви, и этот принцип был самый первый.

  

Как Он учит нас любви?

  

Принцип Христосознания основан на безусловной любви и принятии других, если
человек выбирает служение другим. Если он выбирает служение себе, то любовь к себе
– принцип такого человека. Вы называете это эгоизмом. Мы называем это основой пути
служения себе. Когда человек поднимет свое сознание, то понимает, что все мы –
клетки одного тела, и каждая клетка – только часть Целого.

  

Принцип раковых клеток – настолько развиваться, чтобы убить носителя. Как это понять?
Это тоже любовь к себе?

  

Да, это доведенная до абсолюта любовь к себе. Когда существо поймет, что оно убивает
себя, оно вынуждено будет выбрать другой путь. Но по пути оно оттеняет свет и
разделяет сознание на плюс и минус.

  

Вы понимаете любовь как принятие и служение другим. Это наш путь. Но есть и другие
варианты развития, когда существо хочет развивать не всех, а только себя. У него
свободная воля, и он может выбрать свой вариант пути. Он также может выбрать
никуда не идти, и выбрать сидеть на одном уровне. Это еще один путь. Деградации.

  

Когда-то Учителя дали мне три принципиальных пути развития человека – образно
говоря – в Отца, в Сына и в Святого Духа. Что это за пути?

  

Путь вознесения в Отца – слияние с абсолютным сознанием, выход за пределы
личности, ты становишься всем и никем. Это путь за пределы Логоса, и он очень
трудный и долгий.
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Второй путь – в Сына, как мы понимаем, - становление сознания Всего Что Есть, то есть,
осознающей Личности, выросшей из Монады и растущей своим путем.

  

Третий путь, общий – это путь большинства, когда человек последовательно проходит
все ступени на кольце Спирали, со всем обществом. То есть, многие из этого пути
перейдут на другие аналогичные планеты и медленно начнут восхождение сознания со
всеми.

  

Стало быть, наш путь вознесения – это не путь для всех? А какой из перечисленных?
Это может быть начало второго или первого пути. Мы понимаем трудности и помогаем

их прояснить. Спрашивайте, и мы ответим вам.

  

Чем лучше путь вознесения, если сравнить его с третьим путем?

  

Нет «лучше» или «хуже». Но есть стремление вознести себя, труд души, развитие,
просветление, принятие и переход на безусловную любовь. Это непросто на вашем
уровне, и мы пытаемся помочь вам выпутаться из уз запутанности. Вы спрашивайте.

  

Как вы чувствуете и понимаете Любовь? Что это для вас?

  

Хороший вопрос. Важное понимание. Любовь – это основа основ Творца. Это его
состояние. Достигшие этого состояния могут вознестись из более низкого
существования в более высокое по вибрациям. Мы чувствуем любовь по-своему, она у
нас более приближена к ощущениям Создателя.

  

Чем отличается то сознание, в которое мы возносимся?

  

Вы будете создавать и творить мыслями. Это самое главное - ваши мысли нужно уметь
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содержать в нужном диапазоне частот. Ниже уровень творения более медленный и по
мере понижения исчезает совсем.

  

Что могут сотворить негативные существа пятой плотности?

  

Это в тебе говорит страх. Вот тот самый страх, который нужно удалять из сознания.
Иначе ты притянешь этих самых существ к своей ауре.

  

Существуют ли войны на пятом уровне плотности?

  

Да, существуют. Но есть и прекрасные, утонченные и счастливые миры света, куда вы
стремитесь. Мы научились разделяться с теми, кто идет другим путем, и не воюем с
ними. 

  

Как понять в вашей терминологии план, плотность, измерение?

  

На самом деле мы говорим все время «плотность», и все слова относим к плотности,
синонимы - «измерение» и «план».

  

На какой план возносится человек?

  

В ментальный план, пятую плотность, седьмое измерение (в твоем понятии).

  

Есть ли ошибки на том плане, куда мы возносимся?

  

Ошибки есть всегда. Мы стараемся не повторять пройденное и ищем всегда новые пути.
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На них происходят ошибки, иногда очень досадные. Мы исправляем свои ошибки и
помогаем другим исправлять те события, которые нами считаются ошибочными. У других
они могут быть правильными, например, у тех, кто идет путем разрушения. 

  

Есть ли правила для нас на нашем плане и на том, куда мы придем?

  

Конечно, правила есть, так же, как и законы. 

  

Первое правило – не лезь, куда не знаешь. 

  

Второе – будь бдительным, не расслабляйся. 

  

Третье - не рискуй понапрасну. Всегда есть с кем посоветоваться. Четвертое правило –
будь внимательным, когда тебе объясняют. Сосредоточься на более чутком понимании. 

  

И пятое правило – стань вознесенным и радуйся. Ты прошел черту и порадуйся этому.

  

На сегодня всё.

  

Благодарю!
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